
要望等 当日の回答／⇒後日の対応

下水道施設は、今でも借金返済しているのか。下水道施設の周辺のにおいがひどい。近隣の迷惑になる。どう対応しているか。
まだ60億円の借入金残高があり、年間約６億円返済している。活性炭フィルターで消臭しているが、劣化により効果が落ちてくるの
で、適切な時期に交換作業を行っている。

空家を活用することはできないのか。
町では空家対策特別措置法に基づいて対応している。政策課の方で空家の相談窓口を設けて対策を行っており、所有者に対し管理を
徹底するよう促すともに、今後の当該建物の今後の利用についても確認を行っている。

住民票をおいていない人は何人いるか。セカンドハウスなどで葉山町に家がある人に対してセカンドハウス税などをとってはど
うか。

セカンドハウスなどとして利用する住民票をおいていない人を、町として人数を把握していない。
セカンドハウスの位置づけがはっきりしていないので、セカンドハウス税を取るというところまでに至っていない。

ふるさと納税などをもう少し頑張ってはどうか。葉山町に声掛けをして援助してもらうのはどうか。 ふるさと納税の活用については、これからもう検討していきたい。

現在４名の名誉町民がいると思うが、知らない人が多い。町立100周年にあたり、名誉町民の企画をしてはどうか。 100周年に向けて、名誉町民を検討している。

防災について、逗子市と葉山町のハザードマップの縮尺が異なる。また、森戸川の上流は長柄村のものだったのだから、逗子市
から返してもらいたい。逗子市のものであるなら、もう少し管理をしっかりしてもらいたい。

逗子市と葉山町でお互い情報共有して災害対策に努めるようにする。縮尺は各市町村で異なるので、同一にすることは難しい。

都市計画の全体的なビジョンの見直しをしていただきたい。上山口の葉山の森が残っているのでそれを活用する。長者ヶ崎プロ
ジェクト、ゴミ問題、別荘などについて。

三家橋のマンション建設については絶対反対である。対応してほしい。
建築基準法、都市計画法の法律に従って県知事が許可するもので、個人所有の財産に対して、町として提案できることに限りはある
が、町民と町と一体となって、業者に対して要望できることを行っていきたい。

堀内２１５ 清浄寺のすぐ先、交通の危険ところがあるので対応してもらいたい。 交通についても、よく検討していきたいと思う。

バス停にベンチを設置してほしい。
バス停にベンチを設置する場合、歩道幅など道路交通法の法律できまっているため、ベンチの設置が難しいところが多くて設置でき
ない。

ユーチューブでミュージックビデオを作製したので、是非見て頂きたい。 表敬訪問できる、町の広報などでも紹介できる。

下山口、長者ヶ崎のところのマンション建設反対。景観が悪くなる。
建築基準法、都市計画法の法律に従って県知事が許可するもので、個人所有の財産に対して、町として提案できることに限りはある
が、町民と町と一体となって、業者に対して要望できることを行っていきたい。

（終了後）図書館から国道にでる外階段に手すりをつけてほしい。

（終了後）エコーハイツから一色橋へ向かう途中の交差点（一色1789付近）の横断歩道の線が消えていて危ないので、はっきり
と引き直して欲しい。

⇒（政策課）　葉山警察交通課　「当該箇所は修繕対象となっていて、近日中に引き直される予定」とのこと

（終了後）葉山大道付近の側溝の蓋にある取手の穴を専用カバーで塞いでほしい。 ⇒（政策課）　横須賀土木　道路維持課　「現在在庫がないので、入荷次第対応したい」


